
Ata da 676ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2018/2021 2 

Data: 02/09/2019. Hora: 19h30min. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Recebemos ofício do Deputado João Amin informando que um tomógrafo 6 
adquirido no ano de 2017 para atender o Hospital Governador Celso Ramos ainda não começou a operar. 7 
Recebemos convite para o lançamento do Livro “A Arte de Desaprender” do colega médico Ercy Soar Filho que será 8 
realizado no dia 4 de setembro às 19h. Dr. Leopoldo representará o SIMESC. 9 
3. Informes: 10 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Cyro informa reunião ocorrida na SES no dia 30 de agosto, tendo como assunto de 11 
pauta a questão do SAMU. Fomos recebidos pelo Dr. André Motta - Secretário Adjunto, pelo Coronel Kemper – 12 
Gerente Estadual do SAMU e por outros integrantes da equipe. A conversa abordou o Acordo Coletivo, novo modelo 13 
de contrato, plantões aos domingos e feriados, atestados médicos etc. Solicitamos a participação da SES nos 14 
encaminhamentos pela assinatura de Acordo Coletivo com a empresa OZZ, o que foi aceito. Presentes ainda pelo 15 
SIMESC o Dr. Leopoldo, advogados Erial e Alberto e a jornalista Carla. Dr. Cyro informa também o envio de oficio 16 
aos Diretores Regionais comunicando a convocação de Assembleia Geral para o dia 23 de setembro, ocasião em que 17 
nomearemos Diretores para o SIMESC. Drª. Eliane comunica que no dia 27 de agosto faleceu o médico “Sócio 18 
Vitalício” Manoel Artur Hugen Nunes, pediatra de São Joaquim. A jornalista Camila informa a criação de grupos de  19 
Whatsapp para envios de notícias para as Regionais de Lages e Joaçaba. Foram enviados convites por Whatsapp para 20 
os médicos das Regionais de Joaçaba e Concórdia, convidando-os para os eventos dessa semana. 21 
3.2. Plantão de Diretoria: Drª. Eliane recebeu ligação de colega médica de São Francisco do Sul solicitando 22 
informações para filiação e de colega de Florianópolis sobre uma demanda relativa a Unimed Grande Florianópolis. 23 
Dr. André assume o plantão. 24 
3.3. Diretorias Regionais: Nada recebido. 25 

3.4. Momento SIMESC: Parto Seguro: Aventuras são desnecessárias nesse importante momento da vida. 26 
4. Ordem do Dia 27 
4.1. Casa de Parto: Dr. Cyro inicia reunião agradecendo a presença dos Drs. Remaclo Fischer Junior, Ricardo 28 
Samways, Leila Pereira, Lissandra Andujar, Jean Maillard e Mônica Wayhs. Dr. Cyro faz um breve relato sobre o 29 
debate ocorrido no dia 28 de agosto referente a Casa de Parto. Em seguida passa a palavra ao Dr. Ricardo que relata 30 
sobre a audiência de conciliação para tentar resolver o impasse da criação da Casa de Parto Natural no terreno do 31 
IFSC. Dr. Ricardo relata que para receber autorização é preciso uma maternidade referência por perto e que atenda 32 
os casos de urgência e emergência decorrentes de complicações no parto e solicita apoio das entidades médicas para 33 
derrubar essa portaria. Drª. Leila informa que as Sociedades de Pediatria, Obstetrícia e Ginecologia de Santa Catarina 34 
e a Associação Catarinense de Medicina (ACM) enviaram ofício ao secretário estadual da saúde cobrando 35 
posicionamento sobre o tema. Drª Leila informa ainda que problemas graves poderão ser evitados se o trabalho de 36 
parto ocorrer no ambiente hospitalar, onde estão disponíveis meios de monitorização e intervenção médica imediata. 37 
Acha de extrema importância que as entidades ajudem a fazer divulgação para que toda a população tenha 38 
conhecimento dos fatos. Dr. Cyro levará o assunto para que seja discutido em reunião do COSEMESC no dia 17 de 39 
setembro. Foi sugerido que a assessoria jurídica analise a portaria que implanta a “Rede Cegonha” – Dr. André 40 
assume a tarefa, para que o SIMESC possa dar os encaminhamentos necessários e adequados. Diversas ações são 41 
possíveis e serão analisadas pelas entidades. 42 
4.2. Hospital de Araranguá/IMAS – Mandado de segurança: Dr. Cyro relata conversa com o Dr. Robson, Diretor 43 
do IMAS, que comentou sobre os ajustes que estão sendo feitos para melhorar a adequação do contrato de trabalho 44 
para os médicos contratados naquela unidade. O advogado Alberto apresenta a opinião do jurídico trabalhista à 45 
respeito do assunto (a contratação deverá ser feita por recursos humanos próprios conforme edital e contrato de 46 
gestão) e a Dra. Cristina solícita alguns esclarecimentos. O assunto continuará sendo analisado.   47 
4.3. Política Hospitalar Catarinense - avaliação: Dr. André faz breve avaliação sobre a “ Nova Política Hospitalar 48 
Catarinense: foi criado uma forma de regramento para fazer o repasse financeiro para os Hospitais. Existem críticas 49 
pontuais, especialmente quanto a possíveis desigualdades geradas pela aplicação das regras, mas no contexto geral 50 
tem como ponto benéfico a restrição ao uso “político” do financiamento. Drª. Cristina acha que não se trata de uma 51 
“política hospitalar” e sim de uma “política de financiamento hospitalar”. Outros comentários são feitos. Vamos 52 
acompanhar o processo de implantação. 53 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Relato da reunião em Joaçaba, Site SIMESC. 54 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 55 

Florianópolis, 02 de setembro de 2019. 56 
(Ata redigida por Adriano Lucas Gazolla, funcionário do SIMESC e revisada pelo Dr. Roman Leon Gieburowski 57 

Jr, Secretário Geral SIMESC). 58 
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PRESENÇA ON-LINE 63 

02/09/2019 64 

 65 
- Pico de audiência: 07 66 

 67 

Identificados 68 
 69 
- Dr(a). Tanise Balvedi Damas, CRM 10980 – DR Joinville 70 
- Dr(a). Robson Alexandre Vieira de Souza, CRM 8376 – DR Chapecó 71 
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